



Arte y emoción en el festival de Savia Nueva

JUANA M^a MARQUÉS

El Teatro Auditorio abrió sus puertas en la tarde del domingo, para ofrecer el magnífico espectáculo de la Escuela de Baile Savia Nueva un año más. La recaudación de la venta de entradas, como es tradición, se destina a la Asociación de Familiares y Amigos de las personas con discapaci-

dad (AFAD). Público de Valdepeñas y comarca llenó el aforo del Auditorio para disfrutar del espectáculo «EmociónArte»; un homenaje a distintas facetas artísticas como la fotografía, la copla, la literatura y todo aquello que en un momento de nuestras vidas nos puede emocionar. Las

edades de los alumnos de Savia Nueva que tomaron parte en el espectáculo van desde 2 años hasta 60. Sobre el escenario, baile flamenco, contemporáneo, español, salón, danza del vientre, gimnasia rítmica o funky; modalidades impartidas en la academia por los hermanos Pacheco.



(Foto: ANTONIO LÓPEZ)

Éxito de la Coral Maestro Ibáñez en Linares

J.G.

La Coral Maestro Ibáñez participó el pasado sábado 23, en el Encuentro Coral de la ciudad de Linares, celebrado en el Teatro Cervantes, junto a la agru-

pación anfitriona y otra procedente de Huelva. Dirigida por Inés Ibáñez, la coral valdepeñera triunfó con un variado repertorio en el que tuvieron cabida la Romanza del Sembrador, de la zarzuela La Rosa del Azafrán, con Raúl Pérez como solista, el poema musicado «Te quiero» de Mario Benedetti o una canción tradicional de Filipinas.

pación anfitriona y otra procedente de Huelva. Dirigida por Inés Ibáñez, la coral valdepeñera triunfó con un variado repertorio en el que tuvieron cabida la Romanza del Sembrador, de la zarzuela La Rosa del Azafrán, con Raúl Pérez como solista, el poema musicado «Te quiero» de Mario Benedetti o una canción tradicional de Filipinas.



(Foto: ANTONIO LÓPEZ)

El Aeródromo «Manuel Sánchez» acogió el Campeonato de España de Aeromodelismo

PACO BÁRCENAS

Se celebró durante el fin de semana la segunda edición del Campeonato de España de Aeromodelismo F3S, en el Aeródromo «Manuel Sánchez», con pilotos provenientes la mayoría de Andalucía y de Ciudad Real, especializados en aviones de 2,2 metros y 14 Kg de empuje con

turbinas de queroseno.

El primer clasificado fue Andres Leoni, segundo Juan Castro y tercero Cristian Orzaes. El alcalde entregó una placa al club organizador y otra a la Real Federación de Aeromodelismo en un acto celebrado en la Antiguas Bodegas de los llanos.



Serenity Center

C/ Pintor Mendoza, 50
Valdepeñas

Tel. 616 21 95 27

OFERTA DEL MES

Masaje circulatorio
para piernas cansadas, varices...

19,90 €



primera ópticos

La Óptica
Membrilla-Valdepeñas

Somos parte de ti

Membrilla - Valdepeñas

Pásate por ..

C/. Marmaria, 10. MEMBRILLA.
Tel. 926 64 80 46

C/. Escuelas, 28. VALDEPEÑAS.
Tel. 926 34 73 34